

# *Canciller de Venezuela asegura que EE.UU y Colombia utilizan a su país para distraer a la opinión pública*

---



Caracas, 28 abr (RHC) El Canciller de Venezuela, Jorge Arreaza, calificó como una táctica de distracción, que el secretario de Estado de Estados Unidos, Mike Pompeo, informe que conversó con el presidente de Colombia, Iván Duque, sobre la situación de la frontera entre los dos países suramericanos.

"Qué táctica de distracción: Pompeo Y @IvanDuque hablan y, como siempre, dicen haber hablado de Venezuela. ¿Qué tal el aumento en la producción de drogas? ¿Es entrada a los Estados Unidos con impunidad? ¿El asesinato de líderes sociales? ¿la crisis humanitaria de COVID-19 en Estados Unidos?", escribió Arreaza en su cuenta de la red social Twitter.

Esta reacción se produjo luego de que el secretario de Estado estadounidense indicó en Twitter que el 27 de abril conversó con Duque sobre la crisis en la frontera con Venezuela y el aumento de personas con

la enfermedad de COVID-19.

El Gobierno de Venezuela en reiteradas ocasiones ha acusado al presidente de Estados Unidos, Donald Trump, de utilizar la situación de su país para distraer a la opinión pública de lo que ocurre en su país con la pandemia por COVID-19, donde ya se reportan casi un millón de contagios y 49.170 muertos.

Fuente: Sputnik

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/221184-canciller-de-venezuela-asegura-que-eeuu-y-colombia-utilizan-a-su-pais-para-distraer-a-la-opinion-publica>



**Radio Habana Cuba**